左から木村さん、松本市長

8 木村優仁さんが法務大臣表彰を受賞

本市の人権擁護委員を務める木村 優仁さん (有家町)が、平成25年からの小・中学校や高校 などでの人権相談や講演会の開催、ボランティ アでの啓発相談など、人権意識の醸成に多大な 貢献をされた功績が認められ、島原人権擁護委 員協議会から約30年ぶりとなる法務大臣表彰を 受賞されました。

木村さんは「明るい未来を実現するためには、 自分らしくいることが大切であり、このことを 実現するには地域での人権意識の向上は重要で ある。これからの1人ひとりが自分らしく暮ら せるように活動を行いたい」と抱負を述べました。

いつまでもお元気で ~100歳おめでとうございます~



中岡 トミさん(北有馬町) 大正12年10月20日生まれ

「まちの話題」では、紙面の都合上、広報みな みしまばらに掲載できなかった話題や写真を南島 原市ホームページの「まちの話題WEB版」に掲 載しています。 南島原市 Q検索

受章おめでとうございます

秋の叙勲で本市から3人が受章されました。 おめでとうございます。

【瑞宝双光章】

- ●元泉川病院院長 泉川 欣一さん(深江町)
- ●元学校薬剤師 本村 篤子さん(南有馬町)

【瑞宝単光章】

●元西有家町消防団分団長 近藤 利光さん(西有家町)



市内にある高校の魅力をお伝えします。

口加高校陸上部大活躍!







中屋 華望さん(2年生)

- ●U18陸上競技大会 やり投げ6位入賞
- 全九州高等学校新人体育大会 やり投げ優勝
- 本多 恵丞さん(1年生)
- ●かごしま国体 円盤投げ6位入賞
- ●U18陸上競技大会 砲丸投げ7位入賞

●中屋 華望さんコメント

U18では緊張してしまい、普段通りの投てきができるか 不安だったが、コーチの指導や仲間の応援があり、目標だっ た入賞を達成できた。来年の高校総体に向けて練習に励み、 上位入賞を果たしたい。

●本多 恵丞さんコメント

国体では1投目から自己新記録の40m台を出し、更に記 録を伸ばして自己ベストを3mも更新することができた。

U18は本調子ではなかったが、14m台で入賞できて自信 になった。来年の高校総体では複数種目で入賞、国体と U18に出場してメダルを獲得したい。

中学生の皆さん、レベルの高い環境で一緒に全国を目指 しませんか。

フォローお願いします! 💿 口加高Instagram

koka_high.official

口加高校Instagram

市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。



Focus in 南島原 まの試題なか届けばす。



代表取締役 髙田紳次さん

6 枝肉共励会で金賞受賞

11月8日に開催された、島原半島枝肉 共励会で㈱髙田牧場(髙田紳次代表取締役)が 出品された牛が見事、金賞と銀賞に輝きました。

髙田牧場さんは3年連続の入賞となります。 おめでとうございます。



7 防災訓練を実施

10月29日、地震発生後の津波を想定した 防災訓練を加津佐地区で実施し、住民、南 島原消防署、市消防団など総勢200人が参 加しました。

建物の倒壊などにより救助を必要とする 事態を想定し、車のジャッキなど身近なもの を活用して救助・救出を行う訓練などを行い ました。



左から中島代表取締役社長、松本市長

3株式会社オリエントアイエヌジーが 企業版ふるさと納税

株式会社オリエントアイエヌジー(本社:長崎市)が企業版ふる さと納税制度を活用した寄附金を贈呈されました。

同社の中島靖人代表取締役社長は「"あいのあるまちづくり"を スローガンにこれまで企業活動を行い、平成23年からは南島原営 業所を開設して埋蔵文化財発掘調査などの事業に携わる中で原城 跡の活用に寄与したいと思い寄附を行った。有意義に活用される ことを願います」と話されました。

このほかにも以下の企業から寄附をいただいております。 ありがとうございました。

● 寄附企業 ㈱ひまわりてれび様 ㈱長崎測量設計様

エスエヌ環境テクノロジー㈱様



4 BRIDGE PROJECTを開催

10月22日、島原半島観光連盟(相川武利会長)が島原半島を海 外から選ばれる地域にする第一歩として「外国人×島原半島 BRIDGE PROJECT」を試験的に開催しました。

市内の外国人技能実習生と高校生などが、スポーツレクリエー ションなどを通して親睦を深めながらお互いの文化や価値観を共 有しました。